

全校朝会の話 6月17日(月)

先々週、家庭学習推進週間で家での学習習慣についてチェックしてもらいました。「家庭学習カード」を見せてもらいました。「来週もがんばります。」「これからも読書をがんばります。」など書いてありました。これをきっかけにして、家庭学習を習慣にしてもらいたいです。

さて、先週から読書旬間が始まっています。家庭学習でも読書を行っていると思います。学校でも図書の時間や朝読書を活用して、たくさん本に触れてください。図書館には、たくさん本があります。ぜひ手に取って読んでみてください。

読書旬間で、チャレンジビンゴカードに取り組んでいると思います。自分の興味があるものを読んでみるとよいでしょうか。例えば、これを見てください。(種が飛んでいく様子見せる。)これは、種が風に乗って遠くまで飛んでいく様子を表しました。植物の不思議さや面白さだと思います。校長室前に幼虫やグッピーがいます。理科の本という項目があるので、そのような本を読んでもよいでしょう。ガリバー旅行記という本があります。絵本で知っている人もたくさんいると思いますが、これは小人の国にガリバーが行ってしまうという物語ですよ。しかし、本を読んでも、巨人の国や馬の国に行く話もあります。このように知っている話でも、物語を読むことで新しい発見があります。高学年の人は、歴史物などもおもしろいと思います。ぜひ、本に親しむ読書旬間にしてください。